



全員主役のスポーツ大会 大成功！

10月に入り、いよいよ秋めいてきました。9月24日の運動会中止に伴う代替行事のスポーツ大会では、児童会で立てたスローガン「全員主役!!達成感が味わえる最高のスポーツ大会にしよう!!」のもと、どの学年も体育の時間等の限られた時間の中でしたが、一生懸命に練習を行い、どの児童もベストを尽くしてがんばることができました。学年やクラスで力を合わせて取り組んでつけた力をこの後の学習に生かしていきたいと思います。感染症対策のため、いろいろと制約がありますが、保護者の皆様や地域の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。



「全員リレー」

友達にしっかりバトンをつなぎ、どのチームも最後まで頑張りぬきました。バトンパスが、どの学年も上手でした。1位も、2位も、3位も、4位も、みんな立派です。



「スポチャレ競技」

大なわ8の字跳びとシャトルボールに学年ごとに1つ選んで挑戦しました。応援する方も、力が入りました。良い結果がたくさん出ました。練習の成果です。



「全校ダンス」

「ジャンボリーミッキー」の曲に合わせて、みんなが主役で踊りました。全校練習は1度だけの本番。みんなの気持ちが表れた素敵なダンスになりました。

運動場整備

ありがとうございました

PTA奉仕作業が中止になり、除草作業等に苦慮していたのですが、PTA会長を中心に有志の方16名によって、8月30日の早朝に、運動場の除草と土を入れる等の整備をしていただきました。

おかげでその後のスポーツ大会まで、運動場のコンディションもよく、無事スポーツ大会を終えることができました。ありがとうございました。

新しい職員を迎えて

事務職員：西出 清乃 さん

給食調理員：番場 ひとみ さん

スクールサポートスタッフ：松田 千代子 さん

事務職員の鈴木さん、給食調理員の小野さんがご都合で退職になり、西出さんと番場さんが新しく職員となり、勤務しています。

また、本校に9月よりスクールサポートスタッフが配置されました。松田さんには、教員業務の補助のお仕事を担っていただきます。

これからも職員一同、ワンチームで、子どもたちの健やかな成長のため努めていきます。

感染症対策より 9月より「朝の検温確認」を更生保護女性会の方々にしていただいています。今週は登校時の検温忘れの児童が少し増えていました。登校する前は検温をし、カードに記入することを引き続きお願いいたします。また、マスク着用にご協力ありがとうございます。マスクを落としたり、汚れたりすることがあります。予備用のマスクを必ずランドセルに入れておいてください。